

Présidence

Lundi 7 novembre 2022

COMMUNIQUÉ

Agression par arme à feu à Port-Moselle

Le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie condamne avec la plus grande fermeté l'agression par arme à feu qui s'est déroulée ce dimanche 6 novembre, en fin d'après-midi dans le secteur des manèges de Port-Moselle, à Nouméa.

De tels agissements ne sont absolument pas tolérables, quelles que soient les motivations des auteurs éventuels. Les conséquences humaines auraient pu être bien plus dramatiques, notamment en raison de la présence de familles et d'enfants à proximité.

Le président du gouvernement tient à exprimer toute sa sympathie aux deux personnes blessées et leur souhaite un prompt rétablissement. Il tient également à assurer sa solidarité aux personnes, aux familles et aux enfants traumatisés par cet acte inadmissible. Il salue également l'intervention et la prise en charge rapides des victimes par les pompiers et le Samu.

Enfin, le président Louis Mapou tient à exprimer son soutien aux forces de l'ordre ainsi qu'aux représentants de la justice dans l'enquête qui est en cours pour condamner les auteurs des faits.

* * *
*